

Ditempatkan di Gampong Buket, Ini yang dilakukan Kelompok KKN 12



Ditempatkan di Gampong Buket, Ini yang dilakukan Kelompok KKN 12

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Dalam Rangka Menerapkan Tri Dharma perguruan Tinggi yang ketiga yaitu “Pengabdian kepada Masyarakat”. Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 12 melaksanakan berbagai kegiatan bersama masyarakat Gampong Buket, Kecamatan Kuta Makmur, Kabupaten Aceh utara. Jum’at (11/11/2022).

Kelompok 12 KKN-PPM beranggotakan 16 orang, yang terdiri dari 11 mahasiswi dan 5 mahasiswa yang dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Nurlela MSi.

Dalam sepekan pertama kelompok KKN PPM 12 Sudah melakukan berbagai Program Kerja seperti Gotong royong membersihkan Meunasah, Senam pagi bersama warga, Mengajar Mengaji kepada Anak-anak, membuat Apotik Hidup, dan Sosialisasi ke Sekolah dasar (SD) dan Taman kanak kanak (TK) yang ada di Gampong Buket untuk menanamkan semangat dan kesadaran pentingnya menabung sejak usia dini.

Salah seorang peserta KKN PPM Kelompok 12, Raja Maulana H (Agroekoteknologi) mengatakan bahwasannya Program Kerja KKN PPM Kelompok 12 ini ditujukan untuk membantu mencerdaskan dan menanamkan pola hidup sehat masyarakat Gampong Buket terutama anak muda dan anak dibawah umur melalui berbagai Program kerja yang telah disusun oleh Kelompok KKN PPM 12.

“Berbagai Pola dan Aktivitas hidup sehat harus dimulai dari usia se-dini mungkin agar kedepannya mereka sudah terbiasa untuk menerapkan Pola hidup yang sehat dan aktif dalam berbagai kegiatan positif,” ujar Raja

Dalam penyampaiannya Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Nurlela MSi mengatakan bahwa mahasiswa harus selalu ingat dengan tujuan keberadaan kelompok KKN PPM 12 di Gampong Buket.

“Oleh sebab itu saya harap rancanglah program program kerja yang bermanfaat bagi seluruh masyarakat Gampong Buket dan tetap junjung tinggi norma dan adat istiadat di gampong setempat,” tuturnya.

Geuchik Gampong Buket, Muhammad Ali Ar memberikan apresiasi dan dukungan penuh kepada kelompok KKN PPM 12 untuk melaksanakan berbagai program kerja yang telah disusun dan berharap kegiatan positif yang dilakukan Mahasiswa ini terus berlanjut dan tidak pernah putus.

“Saya mewakili warga Gampong Buket beserta seluruh perangkat desa mendukung penuh segala kegiatan positif yang telah dirancang dan direalisasikan oleh mahasiswa,” tutupnya.[tmi]

Tanggal: 11 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),